

## Actualités

### À la une

## Solidair'ESS: un geste simple pour un coup de pouce.

Le Lycée André ALIKER a été partenaire de la MGEN et de l'ACISE pour une collecte en établissement, du 25 novembre au 06 décembre, en faveur des sans-abri.

Un grand merci aux élèves, parents d'élèves, et personnels du lycée André Alier et du Collège François-Auguste Perrinon qui se sont mobilisés autour de cette action du coeur de l'Economie Sociale et Solidaire.



## Retour en images...



## Comme un air de fête au Lycée André Alier !

L'année 2024 se termine en beauté au lycée ! Saluons les belles actions de cette fin d'année :

- Le calendrier de l'avent proposé par Mme l'Infirmière
- Décoration des services par les collègues (accueil, bureau de Mme la DDFPT, salle de réunion)
- Chanté Nwel avec la communauté scolaire, et distribution de pensées positives par les élèves de 1 AGORA
- Déjeuner de Noël convivial avec les personnels



## Actualisation du projet d'établissement

Vendredi 19 décembre 2024, les représentants de la communauté scolaire se sont réunis pour une après-midi d'échange et de réflexion autour des axes de travail du projet d'établissement actualisé :

- Axe 1 : Priorité à l'épanouissement de toute la communauté (élèves, personnels, familles)
- Axe 2 : La coopération au cœur des pratiques, au service des élèves
- Axe 3 : Le lycée André Alier, un établissement ouvert sur le monde.

Un grand merci à l'ensemble de la communauté scolaire qui s'est mobilisée pour faire de cette séance de travail un moment d'échange riche et constructif.